



Notre Association est née en 2013 empruntant à ses origines, le Bagad Plouarzel,

ses fondamentaux : le sens de l'amitié et celui de la tolérance . la volonté d'aller de l'avant , celle de s'inscrire à nouveau dans la vie de la cité... et de maintenir au long des années le lien entre nous.

Nous l'avons fait !

Depuis, parmi les plus anciens présents à cette réunion fondatrice, plusieurs ont disparu... Nous avons été là pour leur rendre hommage et soutenir leurs proches.

Aujourd'hui nous avons appris qu'à nouveau l'une de nos proches vient de disparaître, Marie-Noëlle Chaboche épouse d'Alain.  
Alain tu t'es malheureusement éloigné de nous mais accepte malgré tout, nos regrets très sincères, merci de les transmettre à ta famille.

***De nous tous***

